

\*

“2023 – Año del Cuadragésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”

**ACTA N° 1057- SESIÓN ESPECIAL:** En la ciudad de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre, a los diez días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés, reunidos los Señores Concejales: Casiano Gutiérrez, Romina Rozas, Santiago Sola, Alejandro Zorzano, Sebastián San Vicente y Luciana Álvarez, del Bloque UCR-Juntos por el Cambio; Alicia Jalle, Gustavo Brussa, Macarena Flores, Diego Bertone, Ana María Balda y Mercedes Gagna, del Bloque Unión por la Patria.- **GUTIERREZ:** “En cumplimiento al Punto 1.- del Orden del Día, corresponde designar una Comisión Especial para recibir al Intendente electo, Contador Juan Carlos Chalde, teniendo esta Presidencia a la vista el diploma que acredita su condición. Por Secretaría se dará lectura al mismo”.- Secretario lee: “La Junta Electoral de la Provincia de Buenos Aires proclamó a Juan Carlos Chalde como Intendente del Distrito de Coronel Dorrego en representación de la Alianza Juntos por el Cambio, en virtud de los resultados del escrutinio de la elección realizada el 22 de Octubre de 2023. Se expide el presente diploma que lo habilita a ejercer el mandato conforme lo dispuesto por el Artículo 63º, inc. 5 de la Constitución de la Provincia de Buenos Aires. La Plata, 5 de Diciembre de 2023. Firman: Ana María Bourinborde – Vicepresidente, Sergio Gabriel Torres – Presidente, Eduardo Raúl Delbés – Vocal, Claudia Angélica Matilde Milanta – Vocal, Federico Gastón Thea – Vocal, ante Daniel Jorge De María Massey – Secretario de Actuación”.- **GUTIERREZ:** “Esta Presidencia, propone para integrar la Comisión Especial al Intendente saliente, Contador Raúl Germán Reyes, junto a los Presidentes de ambos Bloques Romina Rozas y Alicia Jalle. Está a consideración... aprobado por unanimidad”.- Hace su entrada la Comisión Especial, acompañando al Intendente electo, Cr. Juan Carlos Chalde”.- **GUTIERREZ:** “Continuando con el cumplimiento del Orden del Día, puntos 2 y 3. Invitamos a izar la Bandera Nacional al Concejales Alejandro Zorzano y a la Concejales Ana María Balda. Seguidamente entonaremos las estrofas del Himno Nacional Argentino. Antes de continuar con el desarrollo del Orden del Día, invito al Intendente saliente, Cr. Raúl Germán Reyes, a dejar su mensaje”.- **INTENDENTE RAUL GERMAN REYES:** “Buenas tardes. Muchas gracias. Es un gusto para mí estar hoy acá participando de la asunción de un nuevo Intendente, de Juan Carlos Chalde. Para empezar, agradecer, agradecer a todos los Consejeros Escolares que desempeñaron funciones durante los ocho años que me tocó ser Intendente Municipal. Agradecer a todos los Concejales, de la oposición por supuesto, y también propios, que supieron siempre interpretar, defender y acompañar las medidas de gobierno, que siempre pretendieron hacernos bien a todos los dorreguenses. Por supuesto que tengo que agradecer a mi familia, a Silvina, a mis hijos Ana Julia, Emilia y Santiago, a mis hermanos, a toda la familia; sin ellos hubiera sido muy difícil afrontar todos los momentos de un gobierno. Quiero también agradecer a la ciudadanía, a la gente que me dio la enorme responsabilidad de ocupar el lugar más importante que puede aspirar un vecino, que es justamente el de ser Intendente Municipal, por dos veces en forma consecutiva; muchísimas gracias. Muchas gracias a las instituciones, a todas las personas que desde su lugar empujaron este carro para adelante, hubiera sido imposible, es imposible, lo digo siempre, el Estado Municipal está para acompañar, está para sostener y está para ayudar a cumplir los objetivos, pero son cada uno de ustedes, los ciudadanos, los vecinos, las instituciones, las que lo fijan y las que también deben, por supuesto, pujar por ellos. Quiero, Juan Carlos, desearte lo mejor, sos un trabajador de la política, como alguna vez he escuchado, o alguna vez dijimos, incansable, y da sus frutos, nada llega de casualidad, nada llega porque sí, quiero desearte lo mejor a vos y a todo tu equipo que hoy va a asumir. Quiero volver un poquito para atrás y agradecer al mío, a quienes me acompañaron ocho años en la función, momentos difíciles y de los otros también vivimos; agradecer a todos. Realmente, no es una frase hecha, requerimos de un conjunto de hombres y mujeres con ganas y con voluntad de hacer nuevas cosas, de transformarlas, con ganas de trabajar; así que muchísimas gracias a todos ustedes, y estoy seguro, convencido, que también Juan Carlos y el nuevo equipo va a poner todo eso que hace falta en estos tiempos. Un día como hoy, hace cuarenta años, un dirigente político asumía la Presidencia de la Nación, Raúl Alfonsín, tuvo muchas cosas muy buenas Raúl Ricardo Alfonsín; gracias a su compromiso con la democracia dejamos atrás años de oscuridad, dejamos atrás la represión, dejamos atrás la desconfianza y empezamos a transitar un camino que nos ha depositado cuarenta años después en un lugar que nos exige y que nos pide el mayor de los compromisos; cuarenta años después

Casiano Esteban Gutiérrez  
PRESIDENTE  
H. CONCEJO DELIBERANTE



Ana María Balda  
SECRETARIA LEGISLATIVA  
H. CONCEJO DELIBERANTE

\*

**“2023 – Año del Cuadragésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”**

de aquel momento hoy ha asumido también un nuevo Presidente de la Nación, al cual le deseo como dirigente político, que le vaya bien, como lo hemos hecho con todos y cada uno de los que les ha tocado asumir semejante responsabilidad. Es un momento en el que renovamos esperanzas, en el que renovamos desafíos y en el que renovamos sueños. Es un momento de inflexión en la historia de nuestro país, la democracia nos ha hecho mucho bien y ha dado pasos importantes adelante en distintas materias, pero en otras todavía tiene una deuda pendiente con el pueblo argentino; espero que desde hoy en adelante esa deuda se empiece a achicar, seguramente no sin el esfuerzo de todos nosotros; no sin el acompañamiento, el compromiso y sin el entusiasmo que requiere una empresa tan pero tan importante como es que esta Argentina de una vez y para todas empiece a caminar el sendero que todos queremos. Juan Carlos, lo dije acá en el cierre de campaña, en este mismo lugar, en esta misma Sociedad Italiana tan querida para todos nosotros, en un gobierno hay momentos lindos, más o menos, y complicados, tenés en mí a una persona con la cual podés contar, podés consultar, podés preguntar, y tenés a toda una ciudadanía que te ha respaldado con su voto, tenés un conjunto de militantes de la Unión Cívica Radical, que va a apoyar, que va a sostener y que te va a acompañar para que Dorrego siga creciendo, para que Dorrego siga transformándose y para que una y mil veces sigamos eligiendo este lugar para vivir. Muchas gracias”.- **PUNTO 4.-** Decreto de Presidencia.- **4.1.-** Decreto N° 0033/23 – De convocatoria a Sesión Especial.- Por Secretaría se da lectura. Secretario lee.- **GUTIERREZ:** “Corresponde, según el punto **5.-** del Orden del Día, tomar juramento al Intendente electo. Invito al Contador Juan Carlos Chalde a acercarse a esta Presidencia a efectos de prestar juramento de ley: Juan Carlos Chalde, juráis por Dios y por la Patria sobre estos Santos Evangelios y esta Constitución Nacional, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Intendente Municipal para el que habéis sido elegido? Chalde responde: “Sí, Juro”.- Gutiérrez continúa: “Si así no lo hiciéreis que Dios y la Patria os lo demanden”.- **GUTIERREZ:** “Invito a los Presidentes de Bloques, o algún Concejal que lo desee, solicitar la palabra para expresarse en esta ocasión”.- **ZORZANO:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GUTIERREZ:** “Tiene la palabra el Concejal Zorzano”.- **ZORZANO:** “Gracias. Señor Presidente, en primer lugar quiero destacar que un día como hoy, hace cuarenta años, recuperábamos la democracia en este país y creo que es un hecho trascendental que todos juntos debemos celebrar como sociedad. Como pasara el día jueves pasado en Sesión Preparatoria, es un momento también de dar bienvenidas y despedidas. Quiero dar la bienvenida al nuevo gabinete, a los nuevos directores que se pondrán a disposición de nuestro próximo Intendente, Cr. Juan Carlos Chalde; deseo que trabajemos juntos y a la par. Les deseo el mayor de los éxitos para lograr soluciones y calidad de vida para todos los vecinos. Contador Juan Carlos Chalde, para nosotros es un gusto y una satisfacción que usted lleve adelante los próximos cuatro años el destino de nuestro pueblo; sé de lo mucho que se ha preparado para estar en este lugar, sé de su conocimiento de la función pública, pero sobre todas las cosas y porque lo ha demostrado, es la voluntad y las ganas que tiene de trabajar por los vecinos y por las instituciones de su pueblo. Nosotros, desde nuestro Bloque lo vamos a estar acompañando, apoyando y trabajando para su gestión. A los directores que nos dejan les quiero expresar mi profundo agradecimiento por la predisposición que han tenido frente a todos nuestros requerimientos; gracias por el esfuerzo y la dedicación, les deseo el mayor de los éxitos en los próximos años. A Susana también quiero reconocerle esos momentos de escucha y de consejos que me dio en determinados momentos que los necesité. Por último, quiero despedir a nuestro Intendente que hoy deja sus funciones, el Cr. Raúl Germán Reyes, para mí ha sido un honor, un orgullo y una satisfacción acompañarte, Raúl, estos últimos dos años, pero también te he acompañado en los años anteriores desde otro lugar, y sé de tus momentos de felicidad, sé de tus dolores de cabeza, pero nos demostraste que lo llevaste adelante con total entereza y con una espalda muy ancha. Seguramente has logrado un montón de tus proyectos, los que pensaste, y otros habrán quedado en el camino por distintas circunstancias, pero esto siempre continúa, siempre continúa y en busca de eso iremos. Raúl: hoy cuando apoyes la cabeza en la almohada, quiero que descanses en paz, porque el pueblo de Coronel Dorrego te va a estar totalmente agradecido por la predisposición y la apertura que tuviste para cada vecino y para cada institución; te deseo lo mejor, con mucha salud para vos y para toda tu familia que quiero tanto. Feliz Navidad y un próspero 2024 para todos. Muchas gracias”.- **JALLE:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GUTIERREZ:** “Tiene la palabra la

\*

“2023 – Año del Cuadragésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”

**ACTA N° 1057° - (CONTINUACIÓN):**

Concejal Jalle”.- **JALLE:** “Bueno... la verdad que es un día histórico. Recordar que hace cuarenta años iniciábamos este camino de la democracia, por supuesto que es histórico. Cada vez que estamos ante la asunción de los nuevos funcionarios, de quienes van a dirigir nuestros destinos, es una ratificación de la democracia. Quienes amamos la democracia, quienes la hemos visto desde el comienzo, porque hemos sido contemporáneos, nos produce una enorme satisfacción, verdaderamente, hemos sido partícipes de ella, la hemos trabajado, hemos estado presentes en diferentes períodos de esta historia democrática. Hoy nos tocan tiempos difíciles, imagino que casi todos de los que estamos acá hemos escuchado el discurso del señor Presidente de la Nación, quien nos ha presentado un panorama complejo, difícil, de mucho sacrificio; tenemos que estar preparados, y nosotros formamos parte de ese andar. Desde lo local, queremos decirle desde nuestro Bloque al Señor Intendente que asume que nosotros estamos por supuesto abiertos al diálogo, que somos un Bloque, como lo hemos demostrado a lo largo de este tiempo, muy trabajador, también cuestionador y pedigüño, para decirlo de alguna forma, que estamos atentos a cada una de las necesidades de nuestros vecinos y vecinas, que no nos privamos de peticiones cuando el momento lo requiere; aspiramos al diálogo y también ejerceremos con total claridad el control, que de eso también se trata. Hace cuarenta años asumía Raúl Alfonsín, como claramente lo expresó el Intendente Reyes, y justamente el sábado a la noche miraba un programa con manifestaciones de Raúl Alfonsín, de casualidad que justo estaba mirando un programa de estilo democrático, y Alfonsín decía: ni Peronismo ni antiperonismo, ni radicales ni antiradicales, es la democracia, estamos todos juntos. ¿Con esto que quiero decir? Trabajemos, trabajemos por un Dorrego mejor, desde aquí, con nuestras diferencias, con nuestros embates, con nuestros cuestionamientos, pero el fin es el mismo, queremos un Dorrego para todos y todas. Felices fiestas para todos y todas y que tengamos un 2024 que sea digno de ser vivido. Muchas gracias”.- **SAN VICENTE:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GUTIERREZ:** “Tiene la palabra el Concejal San Vicente”.- **SAN VICENTE:** “Bueno, pasaron dos años ya Raúl, que empezamos a trabajar en equipo; quería agradecerle a vos, que me diste la oportunidad en ese momento, la alegría de compartir en el Bloque, con Susana, el Secretario Técnico, Damián Colón, tantas horas de trabajo y de charlas muy productivas, yo creo que se hicieron muchas cosas, quedaron algunas seguramente por hacer, pero creo que estamos conformes con el trabajo que se realizó, y eso es gracias a vos, a tu fuerza, a que cada vez que entrábamos al despacho era un placer, realmente era entrar a la casa de un amigo a charlar, a trabajar, siempre dispuesto a todas las problemáticas y siempre pidiendo, como de costumbre. Así que gracias por todo. Y bueno... Juan Carlos, la verdad que es una alegría, seguramente vas a tener una gestión de tus características, que son bien marcadas, para continuar con esto, y estar dispuesto a trabajar, sos una gran persona de trabajo, así que creo que va a salir todo muy bien con el nuevo gabinete que has armado, con el Bloque nuevo que tenés, que va a estar a la par tuya para lo que necesites. Así que, bueno, ya estamos despidiendo el año, felicitar al gabinete que saliente y a los que van a ingresar y también a toda la gente, que tenga una feliz Navidad, un buen fin de año y que seguramente vamos a seguir trabajando por Dorrego y por este país que se lo merece. Nadas más, gracias Señor Presidente”.- **ROZAS:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GUTIERREZ:** “Tiene la palabra la Concejal Rozas”.- **ROZAS:** “Gracias. Bueno, en primer lugar voy a hacer uso de la palabra para despedir a nuestro Intendente Raúl Reyes y a todo su equipo, a todos sus funcionarios, agradecerles por todos estos años de trabajo continuo, constante, por su compromiso, por sus gestiones, y por esos tiempos difíciles que siempre les toca atravesar a los gobiernos, porque sé que lo han hecho con mucha valentía y con mucho coraje y han tomado las riendas de nuestro Distrito y han tomado las decisiones que tenían que tomar en los tiempos en las que tenían que tomar, así que gracias a Raúl y a todo su equipo. También hoy es un día lleno de emociones, de orgullo, de felicidad, porque asume Juan Carlos Chalde la intendencia de nuestro Distrito, porque fue electo el 22 de octubre pasado. Juan Carlos es un hombre humilde, sencillo, lleno de convicciones, con agallas, con capacidad de escucha y con compromiso por el otro; un hombre de la militancia que se ha formado en nuestra Unión Cívica Radical y que estoy convencida que tanto vos, Juan Carlos, como todo tu equipo de gestión van a asumir esta función y trabajar incansablemente para construir el Dorrego que todos queremos. Van a asumir esta

Casiano Esteban Gutiérrez  
PRESIDENTE  
H. CONCEJO DELIBERANTE



Ana María Balda  
SECRETARIA LEGISLATIVA  
H. CONCEJO DELIBERANTE

\*

**“2023 – Año del Cuadragésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”**

responsabilidad de gobernar en un contexto de un país, con una Argentina que está empobrecida, quebrada, con un tejido social que se encuentra cada vez más resquebrajado y donde los funcionarios y nuestro Intendente van a tener que agudizar la creatividad y el ingenio para poder alcanzar todas las metas que se propongan. A Juan Carlos y a los funcionarios que asumen hoy les deseo el mayor de los éxitos, a su vez deseo que podamos transitar juntos este camino de acá en adelante, que esos cuatro años de gestión nos encuentren trabajando en equipo, proponiendo, gestionando y generando oportunidades y condiciones para todos los dorreguenses. Estoy convencida que la calidad humana, la austeridad, la predisposición, el diálogo, la empatía y el amor por nuestro pueblo harán que esta tarea sea grata y llena de momentos prósperos. Nuevamente los felicito. Feliz Navidad y feliz año nuevo. Gracias”.- **BERTONE**: “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GUTIERREZ**: “Tiene la palabra el Concejal Bertone”.- **BERTONE**: “Gracias Señor Presidente. Buenas tardes a todos. Primero que nada, despedir al Intendente Raúl Reyes, despedir a todo su equipo, a su gabinete; agradecerle la atención que han tenido con nosotros siempre, la predisposición, a Susana, a todo su gabinete, a los Delegados, por haber compartido estos años que fueron difíciles. Nosotros marcamos, como bien lo dijo la Presidenta de nuestro Bloque, una oposición fuerte, siempre estamos constantemente marcando lo que hace falta, pero creo que todos, los doce Concejales y todo el gabinete, el Intendente y el equipo municipal siempre buscamos el bien común y eso es lo más importante. También, viniendo de la localidad de Oriente, siempre hago hincapié y busco más el respeto hacia las localidades y no todo hacia la ciudad cabecera, por ahí siempre fue la oposición fuerte, así que es ahí donde va el pedido al nuevo Intendente, que tenga a todas las localidades en cuenta por igual, a todas las localidades de todo el Distrito, a cada una de las localidades por más pequeña que sea, que se gestione, se trabaje mucho por cada localidad, por cada habitante de nuestro Distrito. Bueno, felicitarlo, felicitar a todo el gabinete nuevo, una felicitación principalmente para mi hermano Patricio, un orgullo de tenerlo como Delegado de nuestra localidad de Oriente, porque trabaja incansablemente, quería remarcar eso. Gracias Señor Presidente”.- **GUTIERREZ**: “De acuerdo a lo establecido en el punto 6.- invito al Señor Intendente Juan Carlos Chalde a hacer uso de la palabra”.- **INTENDENTE JUAN CARLOS CHALDE**: ““Gracias Señor Presidente. Bueno, en primer lugar, un agradecimiento al espacio político que me propuso, la Unión Cívica Radical y Juntos por el Cambio y a todas las personas, a cada una de las personas que trabajaron incansablemente desde aquel momento hasta ahora, y a toda la ciudadanía por el respaldo, por el apoyo, por el acompañamiento para poder estar hoy acá. Muchísimas gracias. También a todo el equipo que hoy va a ser presentado, a los nuevos funcionarios que van a integrar el gabinete, un agradecimiento por animarse a estos desafíos tan lindos que nos presenta la política. Hoy estamos en un día, 10 de diciembre, que se cumplen 40 años de la asunción del Dr. Raúl Alfonsín como nuevo presidente de los argentinos iniciando la restauración democrática que disfrutamos hoy, y en este día asumo el cargo de Intendente Municipal de Coronel Dorrego. Es un inmenso honor. Tomo este compromiso con pasión y entusiasmo, consciente de la responsabilidad que significa, y dispuesto a dar lo mejor de mí para nuestra casa común, que es nuestro distrito. Agradezco al intendente saliente, Raúl Germán Reyes, y a todo su gabinete, por su apertura y disposición para realizar una transición ordenada, muy trabajada, con muchísima predisposición. Recibo una administración equilibrada, lo cual no es un dato menor en estos tiempos. Gracias Raúl. Nuestro país atraviesa una serie de novedades políticas de gran importancia. El Presidente Milei ha descripto en su discurso de hoy, una situación económica y social muy difícil y compleja, y anunció reformas profundas. La inflación creciente y de niveles insostenibles, deteriora permanentemente el poder adquisitivo de los ingresos, generando urgencias y necesidades inmediatas en nuestra población: las acompañaremos con sensibilidad social y presencia del Estado, pero también con los atributos que traen las situaciones de crisis: la iniciativa, la capacidad de creación, la búsqueda de otras formas de resolver lo que se nos presenta, se vuelven diamantes que brillan en el barro y nos recuerdan que la creatividad cultural es una propiedad única de los seres humanos. Somos los grupos y los individuos quienes encontramos permanentemente nuevas formas de ser y hacer, y esta hora del país nos demanda recordar esas capacidades: necesitamos la presencia del Estado, así como también necesitamos el despertar de las personas y de las comunidades. Es esa tensión entre ambas polaridades la que permite encontrar el camino

\*

“2023 – Año del Cuadragésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”

**ACTA N° 1057° - (CONTINUACIÓN):**

del medio, el equilibrio, el desarrollo de lo bueno que ya tenemos, la creación de lo nuevo que necesitamos. Sé que desde la política debemos dar más y mejores soluciones, y trabajar todos juntos para lograrlas más allá de las diferencias. Por eso, la próxima semana convocaré a una reunión a las Presidentes de los dos bloques legislativos, junto con el Presidente del Concejo Deliberante, para buscar consensos que sean beneficiosos para nuestra comunidad mediante el diálogo. Recién lo ha expresado la presidente del Bloque Unión por la Patria, la Dra. María Alicia Jalle, así que descarto que esto va a ser posible y positivo seguramente. Quiero convocar también a las instituciones a que se acerquen, porque en ese trabajar conjunto crecerán los proyectos que necesitamos para transformar el distrito. Las puertas están abiertas. Entre los objetivos centrales de esta administración está el trabajar para articular el crecimiento económico, impulsando nuevos proyectos productivos, industriales o de servicios, y apoyando a los que ya están en marcha. A los emprendedores les ofreceremos un renovado programa de microcréditos, con capacitación y soporte técnico. Queremos también desarrollar el sector turismo, con un concepto moderno que incluya un especial cuidado de los aspectos ambientales, pero que potencie nuestros atractivos propios, la biodiversidad de nuestra geografía, lo cultural, lo gastronómico y todo aquello que complemente la experiencia de nuestros destinos más conocidos y difundidos. Para esta temporada veraniega potenciaremos el Balneario Marisol además de sus hermosas playas, contará con los espectáculos de verano en el anfiteatro David Mathov, la carrera de los 8k, la fiesta entre el río y el mar. Otro aspecto esencial del gobierno municipal será la salud pública. Está dentro de las prioridades fortalecer los servicios del hospital municipal, la unidad sanitaria de Oriente, la Sala de El Perdido y todas las salas de primeros auxilios que tiene el distrito. Próximamente tendremos la posibilidad de habilitar el centro de atención y urgencias médicas denominado shock room con un concepto moderno de atención a pacientes en situaciones críticas, y es una meta a lograr la incorporación de un tomógrafo, generando una nueva área de diagnóstico. Fortalecer los planes de prevención y trabajar en la concientización de hábitos saludables son caminos a seguir. Aquí se integra también el apoyo a las actividades deportivas. En breve contaremos con un nuevo código de ordenamiento urbano, elaborado por la Universidad Nacional de La Plata, y que será tratado por el Concejo Deliberante. Con esa herramienta trabajaremos para un crecimiento ordenado y planificado de todas las localidades del distrito, incluyendo las que hoy se encuentran en zona rural. Y acá tengo que destacar que a nosotros nos va a tocar elevar el Proyecto de Ordenanza al Concejo Deliberante, probablemente esta misma semana, pero es un trabajo que ha hecho la administración de Raúl Reyes, con una decisión primero y una gran dedicación, y se ha logrado este Código de Ordenamiento Urbano que tiene que ser tratado por el Concejo Deliberante; así que es mérito de la administración que está terminando hoy su gestión. Somos conscientes de la necesidad de viviendas que tiene el distrito, por lo cual vamos a desarrollar diversas acciones para contribuir a paliar ese déficit. Incorporar terrenos al patrimonio municipal, continuar el plan ya iniciado que prevé la construcción de casas en Oriente, El Perdido y la ciudad cabecera, la construcción de casas por administración municipal en base a la Ordenanza vigente y el acompañar los proyectos individuales desde el programa de mejoramiento de viviendas son las más importantes. Trabajaremos también para continuar impulsando las políticas que garanticen los derechos de género, diversidad y capacidades diferentes. Para los adultos mayores tenemos como propósito trabajar para acompañar un envejecimiento activo y saludable. Abriremos el centro de día en la casa que donara a éste Municipio el Dr. Osvaldo Aníbal Crego, a quien reitero el agradecimiento en nombre de toda la comunidad dorreguense. Será de naturaleza socio-recreativa. Es una novedad que nos entusiasma mucho, pero también pretendemos continuar y ampliar el resto de los programas existentes. Para este equipo de gobierno que asume hoy es muy importante la integración de todas las personas que habitan en el distrito, independientemente de la localidad en la cual residen, o si lo hacen en la zona rural. Ahora bien, nada de todo esto será posible sin poner en el centro lo educativo. Dijimos en nuestra campaña que la educación será el centro de todas las políticas públicas a impulsar, y así será. Estoy convencido de que la formación de cada uno de nuestros habitantes, la capacitación, la recuperación de la cultura del trabajo y la superación personal son elementos esenciales del camino a seguir para un crecimiento sustentable; tomar lo mejor de los cambios técnicos y tecnológicos, de los nuevos

Casiano Esteban Gutiérrez  
PRESIDENTE  
H. CONCEJO DELIBERANTE



Ana María Balda  
SECRETARIA LEGISLATIVA  
H. CONCEJO DELIBERANTE

\*

**“2023 – Año del Cuadragésimo Aniversario de la Recuperación de la Democracia”**

conocimientos, sumados a la iniciativa individual y grupal son garantía de una comunidad viva y creativa. La primera medida en este sentido, se va a concretar en el transcurso de este mes con la firma del convenio con autoridades de la Universidad Nacional del Sur para las becas de residencia universitaria. El sostenimiento del programa de becas, el programa Orientando tu futuro y otras muchas que vendrán de la mano de una gestión cultural que revalorice y potencie nuestra identidad dorreguense. Tenemos una fiesta nacional: la Fiesta Nacional de las Llanuras, que nos identifica en toda la geografía de la República Argentina. Por eso trabajaremos, en conjunto con la Peña Nativista, para que siga creciendo. Finalmente, quiero traer a nuestras conciencias la importancia de trabajar por nuestros sueños, con esperanza. A lo largo de la historia de los pueblos, los mejores proyectos han surgido muchas veces de las mayores dificultades. En tiempos de crisis, los obstáculos son el camino; los impedimentos, la ocasión de recorrerlo; la adversidad, la más profunda invitación a permanecer trabajando juntos. Como en tiempo de los abuelos inmigrantes, que nos han dejado como testimonio de su trabajo comunitario dos teatros hermosos y múltiples asociaciones que todavía hoy dan fruto, son nuestras manos y nuestros corazones los que crean la realidad. Por eso quiero invitarlos a toda la comunidad a despertar nuestras pasiones, a recuperar ese soñar juntos, para construir, codo a codo, el Dorrego que todos queremos para vivir y que las nuevas generaciones se merecen. De nosotros depende. Para resumir mi sentir voy a tomar una frase de la canción Imagina de John Lennon: podrán decir que soy un soñador, pero no soy el único. Muchas gracias”.-  
**GUTIEREZ:** “No habiendo más asuntos que tratar, siendo la hora 21.10, se da por finalizada la Sesión. Les pedimos que permanezcan en sus lugares, ya que a continuación el Intendente pondrá a su gabinete en funciones”.- =====

Ana María Balda  
SECRETARIA LEGISLATIVA  
H. CONCEJO DELIBERANTE



Casiano Esteban Gutiérrez  
PRESIDENTE  
H. CONCEJO DELIBERANTE